

## 2 Politique

## Arbre de Noël

## Le couple présidentiel offre un Noël radieux aux bambins

Jonas OSSOMBEY

Libreville/Gabon

La Première dame, Sylvia Bongo Ondimba, s'est d'abord rendue, vendredi, au centre hospitalier universitaire de Libreville (CHUL), afin de visiter les enfants malades et leur distribuer des cadeaux. Puis, samedi, toujours dans la même dynamique, cette fois, accompagnée de son époux, le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, c'est la cathédrale Sainte-Marie qui a été choisie pour honorer, comme chaque année, plus de 1 000 enfants venus de toutes les paroisses de Libreville.

LE couple présidentiel a célébré la fête de la nativité avant l'heure, vendredi et samedi passés. Comme à leur habitude, Sylvia et Ali Bongo Ondimba ont fait le bonheur de plus de mille enfants venus de vingt-huit paroisses et organismes caritatifs de la commune de Libreville.

Si vendredi, la Première dame est allée visiter et distribuer les cadeaux aux enfants malades du service Pédiatrie du Centre hospitalier universitaire de Libreville (CHUL), samedi, c'était le clou de cette célébration de la fête de Noël. La cathédrale de Sainte-Marie, a été le lieu choisi cette année - au lieu de la présidence de la République, qui accueille souvent cette manifestation - par le chef de l'Etat et son épouse pour distribuer des nombreux cadeaux aux enfants venus de tous les coins de la capitale gabonaise. Le couple présidentiel a, dans une atmosphère familiale, of-



Photo : P.P/Ollomo

Le couple présidentiel entouré des enfants.



Photo : P.P/Ollomo

Le président de la République remettant un cadeau à un enfant.

fert des présents à ces enfants, à l'exemple de Aïto, 8 ans «heureuse d'avoir reçu son cadeau des mains du président de la République».

Âgés de 5 à 12 ans, les 1 000 petits paroissiens ont, par ailleurs, assisté à une messe célébrée en leur honneur par Monseigneur Jean-Jacques Kombila, vicaire général de l'Archidiocèse de Libreville. C'était l'occasion pour ces enfants, le chef de l'Etat, la Première dame, ainsi que leurs invités de partager un moment de convivialité et de solidarité en cette fin d'année car, comme l'a dit l'officiant au cours de son homélie : «Noël, c'est le sourire, la paix et la joie».

D'ailleurs, la veille, au service Pédiatrie du CHUL, Sylvia Bongo Ondimba, s'adressant aux enfants souffrants, avait prononcé des mots dans le même sens : «Le vrai sens de Noël est de nous rappeler que l'amour du prochain, la compassion, la solidarité et le partage doivent être le fondement de nos vies». Elle y a visité près de 45 lits occupés par dix-sept filles de moins de 5 ans, quatorze garçons de moins de 5 ans. Soit un total de trente-un enfants de moins 5 ans. Y compris la cinquantaine qui est venue en consultation ce jour là.

A noter que lors de la célébration de samedi, l'on a pu noter la présence du ministre l'Intérieur, de la Sécurité publique et de l'Hygiène publique, chargé de la Décentralisation et du développement social, M. Lambert Noël Matha, ainsi que celle des épouses des membres du gouvernement.



Photo : P.P/Ollomo

Ali Bongo Ondimba mêlant sa joie à celle des tout petits.



Photo : P.P/Ollomo

La première Dame, Sylvia Bongo Ondimba, en visite dans certains hôpitaux.